

También puede ser arriesgado que Banxico suba las tasas de interés: Víctor Manuel Herrera

Entrevista con el licenciado Víctor Manuel Herrera, director general de Standard and Poor's México, en el noticiero "Enfoque Primera Emisión", conducido por Leonardo Curzio y Martín Carmona en Núcleo Radio Mil.

LEONARDO CURZIO: Mi querido Martín, tenemos en la línea a Víctor Manuel Herrera, director general de Standard and Poor's México. Víctor, ¿cómo estás? Buenos días.

VICTOR MANUEL HERRERA: Hola, ¿cómo estás?

LEONARDO CURZIO: Pues preguntarte y cuéntale al auditorio que nos escucha en todo el país, ¿cómo ves esta nueva fase, este nuevo episodio de volatilidad?

VICTOR MANUEL HERRERA: Pues es una continuación del que venimos viviendo desde hace un año, Leonardo, y como mencionaba Martín, las noticias últimamente no han sido nada malas. Fuera de cierta desaceleración de la manufactura, la verdad es que el sector servicios y el crecimiento de nuestra economía muestran un dinamismo que pocos esperábamos, pero también la expectativa de que se suban las tasas en Estados Unidos nos está trayendo la volatilidad en el tipo de cambio que quizás nos ha roto un poco esa correlación que teníamos con el precio del petróleo.

Entonces hoy estamos con el precio del petróleo hacia arriba y con un peso más débil y puede ser que sea muy relacionado al tema de las tasas de interés.

LEONARDO CURZIO: A las tasas de interés. Sí, porque digamos por lo menos el sentido común decía que si subía el precio del petróleo se apreciaba el peso ¿no?

VICTOR MANUEL HERRERA: Hasta hace un par de semanas así era la situación.

LEONARDO CURZIO: Oye, entonces el frente internacional lo ves digamos con noticias combinadas, pero tampoco nada preocupante.

VICTOR MANUEL HERRERA: Mira, no es nada preocupante mientras la economía de Estados Unidos esté reaccionando, aunque sea de una forma más lenta, pero mientras a Estados Unidos le vaya bien en la parte manufacturera, a nosotros nos va a ir bien también.

LEONARDO CURZIO: O sea, bastante menos nos inquieta lo que ocurre en Latinoamérica.

VICTOR MANUEL HERRERA: Mira, hay una cosa que empieza a comentarse y es que si bien cuando hubo problemas en Brasil y en Argentina, algunos flujos de inversión se vinieron para México, hoy que ya empieza a haber cierta solución a los problemas allá, empiezan a irse algunos flujos de México hacia esos países, lo cual es normal porque además tienen unas tasas de interés mucho más altas.

Entonces yo creo que debiéramos de tener calma con estos movimientos en el tipo de cambio, México no es el único país que está siendo afectado de esta manera y yo creo que va a aumentar la volatilidad en junio conforme se acerque la fecha de la Fed y su anuncio, pero en realidad las noticias en México no están nada mal en este momento.

LEONARDO CURZIO: Martín.

MARTIN CARMONA: Víctor, buenos días. ¿En qué escenario o qué plazo consideras que la Comisión de Cambios podría intervenir en México o no es necesario dado que la mayoría de las noticias que impactan en el tipo de cambio son de carácter externo?

VICTOR MANUEL HERRERA: Mira, yo te diría que se están esperando a las noticias de la Fed, hay cierta presión por parte de participantes del mercado de que Banco de México suba las tasas de interés, lo cual también puede ser arriesgado. Si tú ves lo que sucedió en Colombia, subieron las tasas de interés de 3 a 7 por ciento y el tipo de cambio sigue más o menos en los mismos niveles.

Entonces si subes las tasas sin tener un efecto deseado, lo único que estás haciendo es desacelerar a la economía. Entonces yo creo que eso lo está meditando profundamente Banco de México y trata de resistir esa presión hasta cuando sea necesario.

MARTIN CARMONA: Y poner dólares sobre la mesa en alguna subasta tampoco sería lo conducente.

VICTOR MANUEL HERRERA: A como están la situación en el mercado hoy día, difícilmente podrá tener un efecto duradero.

LEONARDO CURZIO: Pues Víctor, como siempre, muy agradecidos contigo por tu comentario.

VICTOR MANUEL HERRERA: Gracias a ustedes.

MARTIN CARMONA: Buenos días.

LEONARDO CURZIO: Gracias. Víctor Manuel Herrera, director general de Standard and Poor's, amablemente comentado con usted cómo ve las cosas.